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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена определению состояния современного феминизма в Германии. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Проанализировать исторические предпосылки формирования современного феминизма; 2.	Обозначить роль партий и женщины-канцлера в поддержке феминистских инициатив; 3.	Выявить проблемы современного положения женщин в Германии; 4.	Охарактеризовать специфику современного феминизма в Германии. Выпускная квалификационная работа была основана на исследованиях отечественных и зарубежных специалистов. В исследовании используются такие общелогические методы как анализ, синтез, дедукция и описание.  В результате дипломной работы было охарактеризовано состояние современного феминизма в Германии, стоящие перед ним проблемы и его взаимосвязь с деятельностью политических партий и канцлерством А. Меркель.    На основании проведенных исследований был сделан вывод, что в настоящее время в Германии нет сплоченного феминистского движения за счет снижения популярности феминизма в обществе и отсутствия политической поддержки в лице партий и канцлера.
        

        
          The given work is devoted to determination of the current state of feminism in Germany.  The research sets the following goals: 1.	To analyze the historical background of the modern feminism foundation; 2.	To reveal the role of parties and the chancellor in supporting feminist initiatives; 3.	To specify the problems women experience today in Germany; 4.	Identify the specifics of modern feminism in Germany. The graduate qualification work was based on research done by Russian and foreign experts. The study uses general logical methods such as analysis, synthesis, deduction, and description.  As a result of the work, have been identified the specifics of modern state of feminism in Germany, its problems, and the influence that it has experience with the actions of political parties and the Chancellor A. Merkel.  Based on the research, it was concluded that there is currently no united feminist movement in Germany due to a decrease in the popularity of feminism in the society and the lack of political support by political partied and the chancellor.
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